
                                                                           
 

Crotone , li 1 Luglio 2021  

Prot.  18/U-2021 

 

                 “ In verità tu non devi nulla a nessuno. 

Sei debitore di tutto nei confronti di tutti.” 

Kahlil Gibran 

 

 

Carissimi amici, 

sono passati ormai diversi giorni dall’Assemblea Distrettuale. Vi ho visto ascoltare con 

entusiasmo i risultati raggiunti che ci lasciamo alle spalle, quanto i nuovi obbiettivi che segnano 

il nostro domani. Sono venute a galla le reali atmosfere che si respirano nei singoli Club 

attraverso le voci dei loro Presidenti. Gli obiettivi chiari e la direzione stabilita per il nostro 

futuro sono una naturale conseguenza di un magnifico lavoro di squadra avvenuto durante il 

Sipe. Con questa consapevolezza e senso di maturità condivisa ho vissuto l’emozionante 

celebrazione della mia definitiva investitura, con lo scambio del collare avvenuto a Napoli il 5 

giugno scorso.  

Non è stato un passaggio di consegna come un altro, lo sapete bene. Dal primo luglio 

nascerà il Distretto 2102 Calabria. Per noi sarà come stare a bordo di una grande nave che 

attraversa un canale, passando da un grande mare a un altro. Le coste all’orizzonte avranno 

nuove altezze, l’aria avrà una nuova freschezza, le direzioni date dalle stelle avranno nuovo 

significato. Perché le caratteristiche della nostra regione sono precise quanto le sue esigenze. Le 

sue potenzialità devono poggiarsi sulla tradizione rotariana che le cinque province sono in grado 

di esprimere. L’orgoglio di creare qualcosa di nuovo sarà il motore che darà forza e qualità al 

distretto, sempre sostenuto dai valori in cui crediamo, dal cuore, dalla volontà e dalla 

collaborazione. 

Con il mese di luglio comincerà l’avventura dei Presidenti dei club. È a loro che rivolgo 

l’augurio di un lavoro svolto con dedizione e professionalità, per un’azione che miri alla 

concretezza con cui si devono definire le idee elaborate durante l’anno di preparazione vissuto 

anche insieme ai soci. L’alba del vostro operato coincide con il mese che il Rotary dedica alla  

 

leadership: in questo momento,in tutti i distretti del mondo i nuovi leader stanno 

assumendo le loro cariche. Quale migliore occasione di fare una riflessione sui nostri poteri e 



sulle nostre responsabilità. Io stesso mi faccio carico di questo pensiero: in qualità di primo 

Governatore del Distretto 2102 mi impegnerò a continuare la nobile tradizione rotariana, anche 

grazie all’eredità dei valori di competenza e umanità espresse dai Governatori calabresi che mi 

hanno preceduto. Allo stesso tempo, auguro anche ai giovani presidenti di Rotaract e Interact di 

realizzare tutti i progetti programmati con la passione e l’entusiasmo che li ha spinti ad accettare 

il ruolo che si accingono a ricoprire. Saranno sicuramente impazienti di dare la loro impronta 

rotariana nel servire la comunità in cui vivono. 

Come sapete, il motto dell’anno è servire per cambiare vite, motto che penso renda bene 

l’idea di quale dovrà essere la mission che ci chiama a vivere il Rotary come donne e uomini del 

fare: contribuire a migliorare la qualità di vita del maggior numero di persone nel mondo. Con il 

motto servire per cambiare vite, infatti, il presidente internazionale Mehta ci esorta finalizzare il 

nostro service in favore della comunità in cui operiamo, estendendo l’impegno a progetti 

internazionali che allevino le condizioni precarie in cui vive gran parte dell’umanità. 

Cambiare vite per essere leader migliori. Cambiare vite per guidare e servire fianco a 

fianco. Cambiare vite per crescere insieme, con coraggio, affabilità, lealtà, generosità, ma anche 

lungimiranza strategica e visione futura. Un mosaico di valori che definiscono il senso della 

leadership, e che faranno da leva per i leader di domani. 

Il valore di un individuo, per la comunità in cui vive, dipende anzitutto dalla misura in cui i 

suoi sentimenti, i suoi pensieri e le sue azioni contribuiscono allo sviluppo dell’esistenza di altri 

individui. Per questo riprendo ancora le parole del Presidente Metha quando ci esorta ad essere 

buoni inquilini su questa terra. La Calabria è lo spazio di cui dobbiamo prenderci cura. Per 

questo, dal mese di luglio, ci metteremo in gioco per rendere insieme il nostro Distretto una 

punta di diamante tra i distretti d’Italia.  

Un caro abbraccio a tutti voi. Fernando 

 

                                                                                                                   

 

 

 

 

 


